

## Dampak Media Sosial Terhadap Generasi Milenial

**Agusti Kasenda<sup>1</sup>, Miftahul Ridha<sup>2</sup>, Nur Illahi Septa<sup>3</sup>, Untung Singgih Febrianto<sup>4</sup>, Elfi Fauziah, S.Si. M.Pd, M.Si<sup>5</sup>, Sulasih, S.S., M.Pd<sup>6</sup>, Dian Megasari, S.H., M.H<sup>7</sup>**

<sup>1-7</sup>Universitas Pamulang; Jl. Raya Puspitek No. 46 buaran, serpong, Kota Tangerang Selatan. Provinsi Banten 15310. (021) 741-2566 atau 7470 9855

<sup>1-7</sup>Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Teknik, Universitas Pamulang

e-mail: <sup>1</sup>agneskasenda3199@gmail.com, <sup>2</sup>ridho.mahmuzinida05@gmail.com, <sup>3</sup>nurillahisepta16@gmail.com, <sup>4</sup>dosen00475@unpam.ac.id, <sup>5</sup>dosen00503@unpam.ac.id, <sup>6</sup>dosen00519@unpam.ac.id

---

### *Abstrak*

*Penggunaan sosial media biasanya mempunyai tingkat kejahatan yang banyak, Untuk menghindari hal tersebut maka dalam pengabdian kepada masyarakat kami. Tujuan dari pengabdian kepada masyarakat ini untuk memberitahukan tentang undang-undang sosial media, dampak sosial media dikalangan milenial yang dimana akan menggunakan sosial media dengan bijak. Maka dengan ini disimpulkan cara untuk menggunakan sosial media dengan bijak.*

*Kata kunci: Media sosial, dampak sosial media, undang-undang sosial media.*

---

### I. PENDAHULUAN

Perkembangan teknologi sekarang ini telah banyak menunjukkan kemajuan yang luar biasa. Banyak hal dari sektor kehidupan yang telah menggunakan keberadaan dari teknologi itu sendiri termasuk dunia. Kehadirannya telah memberikan dampak yang cukup besar terhadap kehidupan umat manusia dalam berbagai aspek dan dimensi termasuk didalamnya aspek pendidikan. Demikian halnya dengan teknologi komunikasi yang merupakan peralatan perangkat keras dalam struktur organisasi yang mengandung nilai sosial yang memungkinkan individu untuk mengumpulkan, memproses dan saling tukar informasi (menurut Rogers, 1986). Keadaan yang demikian, dimana sebuah teknologi mampu merubah sesuatu yang belum tentu dapat dilakukan menjadi sebuah kenyataan. Misalnya, kalau dahulu orang tidak dapat berbicara dengan orang lain yang berada di suatu tempat yang berjarak jauh, maka setelah adanya telepon orang dapat berbicara tanpa batas dan jarak waktu.

Dari sinilah, semula dengan ditemukannya berbagai perangkat sederhana, mulai dari telepon, yang berbasis analog, maju dan berkembang terus hingga muncul

berbagai perangkat elektronik lainnya. Hingga akhirnya teknologi ini berintegrasi satu dengan lainnya. Teknologi komunikasi yang telah ada merupakan sebuah jawaban dari adanya perkembangan zaman. Hal ini terjadi karena semakin berkembang maju sebuah peradaban manusia maka teknologi pun akan terus mengalami perkembangan untuk menyelaraskan pola peradaban manusia itu sendiri.

### II. METODE PELAKSANAAN

Awal mulanya kami membuat judul PKM dan di acc oleh Dosen pembimbing kami, setelah itu kami mensurvey Sekolah yang kami tuju, untuk memberitahukan maksud kami yaitu dalam rangka Pengabdian Kepada Masyarakat, untuk dimintai persetujuannya. Setelah Disetujui kamipun membentuk tim formasi yang dimana akan lebih mudah dalam mengkoordinasi anak -anak dalam pelatihan ini.

Metode: Mengumpulkan 25 siswa dan siswi Mts Jami'yyatul khair dalam suatu ruangan, menerangkan setiap siswa dan siswi untuk lebih mengetahui microsoft sosial media. Ada tiga sesi dalam

pembelajaran yang kami ajarkan, yang pertama menerangkan tentang universitas pamulang, kedua menerangkan tentang undang – undang dasar yang mengatur tentang media sosial, dan ketiga menerangkan tentang dampak media sosial terhadap kalangan milenial selama tiga hari berturut-turut.

### III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat diselenggarakan selama 3 hari dimulai dari hari Kamis, 05 desember 2019. Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat Berlokasi di MTS jami'yyatul khair, dan diikuti oleh siswa-siswi kelas 9. Kegiatan yang dilakukan adalah penyampaian materi tentang universitas pamulang, undang-undang tentang sosial media dan dampak sosial media dikalangan milenial. Setiap materi berlangsung kurang lebih selama 2 jam.

Selain itu, kami juga menyampaikan cara menggunakan sosial media dengan bijak.



Gambar 3. 1 Menjelaskan tentang Universitas Pamulang



Gambar 3. 2 Menjelaskan tentang undang-undang sosial media



Gambar 3. 3 Menjelaskan tentang dampak sosial media dikalangan milenial

### IV. SIMPULAN

Berdasarkan hasil Pengabdian Kepada Masyarakat yang telah dilakukan, didapatkan hasil bahwa siswa/siswi MTS Jami'yyatul Khair mampu menggunakan media sosial dengan baik dan bijak tanpa melakukan pelanggaran. Pengetahuan para siswa/siswi tentang media sosial kurang dan sering melakukan pelanggaran. Dengan diadakannya pelatihan ini, siswa/siswi memiliki pengetahuan yang lebih dari sebelum pelatihan dilakukan, sangat membantu siswa/siswi dalam menggunakan media sosial.

### DAFTAR PUSTAKA

- Cahyono, A. S. (2016). Pengaruh media sosial terhadap perubahan social masyarakat di Indonesia. *Jurnal Publiciana*, 9(1), 140-157.
- Fitri, Sulidar., "Dampak Positif dan Negatif Sosial Media Terhadap Perubahan Sosial Anak," *Jurnal Kajian Penelitian Pendidikan dan Pembelajaran Vol.1*, No. 2, UMT, April 2017.
- Khaeruni, N. (2016). Dampak positif dan negatif social media terhadap pendidikan akhlak anak. *Jurnal Edukasi*, 2(1), 183–200.
- Nasrullah, Rulli. (2015). Media Sosial; Persfektif Komunikasi, Budaya, dan Sosioteknologi. Bandung: Simbiosia Rekatama Media.
- Putri, W. S. R., Nurwati, R. N., & Budiarti, S. M (2016). 7 Pengaruh media social terhadap perilaku remaja. *Prosiding Ks: riset & Pkm*, 3(1), 1–154.